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There are no translations available.

Подключаем к онлайн казино под выгодные условия сотрудничества 10% - 8%

  

  

Connection Online casino under the favorable conditions of cooperation from 10% - 8%

  

  Описание:  В настоящий момент существует две версии системы, под Windows/Linux и
Android. Android
версия
была разработана командой опытных программистов, в системе 56 оригинальных
приложений Игрософт Новоматик, Мегаджек. 
Удобное лобби, деноминация, отличная математика. Система совершенно стабильна, не
требует большого трафика, дорогих планшетов. 
Система работает в cвоих  залах и залах наших партнёров.
Windows/Linux
содержит более 90 оригинальных приложений и постоянно пополняется. 
При работе на ПК под управлением Windows возможна установка двуми способами с
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загрузкой дистрибутива и браузерная версия. 
Как в первом так и во втором случае на ПК не остается ни каких данных о прохождении
средств. 
Для установки на 
Linux
, достаточно поместить файл в указанную папку и просто запустить.
Компания разработало ПО для терминалов(электронный кассир), работа через терминал
возможно как на ПК, так и на планшетных компьютерах. 
Внешне терминал не отличается от терминалов QIWI. 
Если у Вас уже есть терминал, наши специалисты удалённо поменяют ПО для работы с
нашей системой. 
Предлагаем готовы бизнес кейсы для организации работы!
Процент, по которому осуществляется подключение определяется исходя из объёмов
потребляемых кредитов, от 8 до 15%. 
Стандартно 15% при подключении. 
Пополнение кредитов круглосуточно, работаем через различные способы оплаты, после
1 месяца сотрудничества готовы рассмотреть 
возможность изменения условий сотрудничества. 
Так же система позволяет автоматизировать процесс ввода/вывода средств клиента
используя программу платёжный терминал.
 

Aristocrat, Gaminator, CoolFire, Igrosoft, Novomatik, Novomat Delux, MegaJack, Belatra

  

  

При разработке делался акцент именно на качество системы - качество игр (Графика,
Звуки, Математика),

  

также простоту, удобство использования и стабильность работы игровой системы.Как
результат мы создавали систему,

  

которая МАКСИМАЛЬНО точно соответствует ощущениям, возникающим у игроков при
игре на игровых автоматах.

  

Игровая система разработана израильскими программистами,

 2 / 12



Онлайн казино подключение под процент
Sunday, 07 April 2013 04:45 - Last Updated Monday, 16 January 2017 05:17

  

при этом в процессе разработки активное внимание уделялось консультациям и
замечаниям со стороны специалистов в области игорного бизнеса,

  

что позволило создать продукт, максимально полно соответствующий даже самым
взыскательным требованиям.

  

Серверы игровой системы StarGame расположены за границей в лучших дата-центрах
Европы.

  

Это обеспечивает бесперебойную работу казино, отсутствие технических проблем и
надежную защиту от DDOS атак.

  Достоинства игровой системы
  

- Оригинальная математика, позволяющая держать игрока в постоянном напряжении.
- Оригинальная графика;
- Регулируемый процент отдачи (85, 88, 93, 98);
- Простой, интуитивно понятный и удобный пользовательский интерфейс

  

download https://drive.google.com/file/d/0B4qnBp88c-w4WldfMUY0OUlzRTg/view?usp=sharin
g

    

Смотреть видео на YouTube

  Смотреть видео на YouTube        3. Элемент управления «Компьютеры в залах»(1№8)
В данном элементе доступна полная статистика за определенный пользователем период
по всем учетным записям(терминалам), а также просмотр, изменение, редактирование
конкретной учетной записи(терминала). o
Для просмотра и редактирования параметров нажимаем на логин редактируемого
терминала.- Игровой логин – число, которое используется в качестве логина в игровом
клиенте (не путать с именем).- Имя - наглядное представление логина.- Название зала –
показывает, к какому залу принадлежит данный терминал.- Пароль – показывает
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текущий пароль (доступен для редактирования).- Дата регистрации – показывает, когда
был зарегистрирован данный терминал.- Баланс – показывает баланс на данный момент
времени (позволяет зачислить кредиты на счет из средств агента).- Активная надпись
«Логи игр» - позволяет просматривать все комбинации выпавшие на игровом клиенте.-
Статус – показывает, включен/отключен данный логин.- Удаление – позволяет удалить
данный терминал.- Сменить принадлежность к залу – позволяет поменять
принадлежность к залу данного терминала.- Выписка - позволяет просмотреть номер и
время активации приходно-расходных операций за заданный агентом промежуток
времени.o
Создание нового терминала.Для создания новой учетной записи в поле «Имя» вводим
наглядный логин будущего терминала, в целях безопасности пароль будет сгенерирован
автоматически. Выбираем принадлежность к залу и нажимаем кнопку «создать учетную
запись».Текущие залы(1№10) (на данный элемент агент переходит автоматически после
входа в систему)Данный элемент управления позволяет создание, просмотр,
редактирование залов агента, а также просмотр количества компьютеров в зале,
баланса зала, общего входа/выхода и прибыли за заданный агентом промежуток
времени.Для создания нового зала необходимо ввести название и начальный баланс
(сумма будет списана с общего баланса агента) и нажать кнопку «создать зал».Для
просмотра и редактирования параметров необходимо нажать на название
редактируемого зала.- Управление заломНам доступны: настройки, операторы, игроки,
логи игр, отправить сообщение, джекпот, платежи, настройки оповещений.- Кнопка
«Настройки»Позволяет более тонко настроить параметры зала, такие как стиль
игрового клиента, список доступных игр и другие.
Общие настройки залаa. Идентификатор – показывает ID зала.b. Название –
буквенное обозначение идентификатора зала (для наглядности).c.
Дата создания – дата, когда был создан зал.d.
Кем создано – имя аккаунта, кто создал данный зал.e.
Создание аккаунтов(вкл./выкл.) – кнопка позволяет включение/отключение создания
игровых аккаунтов внутри данного зала оператором.f.
Баланс – показывает существующий баланс зала и позволяет зачислить или снять
указанную сумму на/с него.g.
Стиль зала – информационное поле, показывающее стиль игрового клиента. На данный
момент доступно 2 стиля - классический и novomatic.h.
Интернет в клубе – информационное поле, показывающее, производить ли почасовой
биллинг интернета в встроенном в игровой клиент браузере (да/нет).i.
Настройки зала – нажимая на кнопку «изменить», вы переходите на страницу тонкой
настройки параметров зала. Вам доступны:- Название зала - изменение буквенного
представления зала.- Секретное слово - от 1 до 12 латинских символов и цифр;
применяется для управления игровыми аккаунтами по API- Интернет в клубе -
переключатель «есть/нет».- Цена интернета, руб./час - стоимость 1 часа, исходя из
валюты зала.
Настройки «Выигрышей»1. Максимальная ставка на линию - ставка на одну линию в
пределах от 1 до 100.2. Лимит кредита - численное
обозначение, при достижении которого, клиент будет обязан снять выигрыш.3.
Математический процент отдачи - 80, 83, 85, 88, 93, процент к которому будет
стремиться отношение выдачи к входу умноженное на 100 %. Допустимая погрешность
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примерно +/- 5-7%.4.
Максимальное количество раундов в риск-игре - численное обозначение количества
переходов в риск-игре. Выигрыш/проигрыш/ничья.
Настройки «Деноминации»1. Деноминация - переключатель вкл./выкл. Стоимость
одного кредита.2. Деноминация MIN - при включенной
деноминации минимальная стоимость одного кредита - от 0,01 до 1).3.
Деноминация MAX - при включенной деноминации максимальная стоимость одного
кредита - от 0,25 до 100.
Настройки «Бонусов»1. Процент от депозитов бонус - процентное отчисление от
минимального депозита для бонуса от 0 до 15%.2. Минимальны
й депозит для бонуса - численное показание, при котором будет начисляться процент,
то есть, если игрок внес на депозит 1000 кр., а в настройках стоит процент от депозитов
бонус равный 15 и минимальный депозит равен 1000, тогда ему поступят 1000 кр. на
основной баланс и 150 кр. на бонусный баланс. Бонус игра предлагается, только если
настройка «процент от депозита в бонус» в опциях зала отлична от нуля. В данном
случае, максимальный выигрыш составит 2*Х-4%, где Х — заданный в опциях зала
процент.К примеру, если процент равен 10, то игрок может выиграть от 4% до 16%
процентов от своего депозита. В среднем игрок будет получать 10%, но, как написано
выше, разброс составляет от 4 до 16 процентов.Если в настройках стоит максимальный
процент (равный 15%), то игрок сможет выиграть от 4 до 26 процентов от своего
депозита. Аналогично, кто-то выиграет 4, кто-то 26 процентов, но среднее значение
будет равно 15%.Игрок гарантированно получает 4% от своего депозита, в случае, если
настройка «процент от бонуса в депозит» не равна нулю.
Настройки «Игр»Стиль зала - переключатель, определяющий стиль игрового клиента,
на данный момент доступны 2 варианта: 1. Классический – в данном
стиле нет дополнительных возможностей.2.
Novomatic – в данном стиле существуют следующие дополнительные возможности: o
Пин-код от 4 до 6 цифр – возможность для оператора вводить кредиты в игровом
клиенте напрямую, не пользуясь web-интерфейсом (данная функция доступна только
при условии, что переключатель «валидатор включен» находится в положении «вкл.»).o
Опции Novomatic – чек-боксы (Exit, Settings, Browser, Pincode, Deposit, Call att,
Denomination), которые соответствуют названиям кнопок в игровом клиенте, отмечая
которые Вы, тем самым, активируете данные кнопки в игровом клиенте.- Exit – вкл./откл.
кнопку выхода в игровом клиенте.- Settings – вкл./откл. кнопку настроек игрового
клиента, таких как автоматический вход, выход без подтверждения из игры, громкость,
полноэкранный или оконный режим, язык интерфейса.- Browser – встроенный в клиент
браузер, с помощью которого клиенты могут посещать различные сайты, в том числе
оплачивать данные услуги через интернет.- Pin code – кнопка непосредственного
начисления оператором суммы из игрового клиента при нажатии этой кнопки в игровом
клиенте показывается экран ввода «пин кода», после чего оператор вводит свой пин
код, который обозначен в настройках зала. При правильном вводе появляется
возможность ввести необходимую сумму кредитов).- Deposit – кнопка, при нажатии
которой пользователь получает возможность самостоятельно пополнить свой депозит,
то есть ввести код выписанного ему тикета (билета).- Call att – кнопка вызова оператора
для постановки/снятия кредитов.- Denomination – кнопка, которая дает клиенту
возможность самостоятельно изменять стоимость кредита в игре (значение от
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деноминации MIN до деноминации MAX).Валидатор включен – переключатель,
показывающий включена или отключена возможность использования купюроприёмников
в игровом клиенте (протокол SSP). А также обязательное поле для непосредственного
вывода кредитов оператором из игрового клиента, минуя web-интерфейс (должно быть
включено).
Игры – чек-боксы, предоставляют возможность включения/отключения игр в игровом
клиенте.
Настройки «Спортивных игр»1. Интервал между забегами, в сек. – время, через
которое ставки на спортивные события не будут приниматься.
2.
Сохранить настройки – кнопка, при нажатии которой сохраняются все изменения,
которые были проделаны для данного зала.
3.
Список игр – кнопка «изменить» - быстрый доступ к изменению набора игр в игровом
клиенте.
Настройка выигрышей
1.
Максимальный выигрыш на барабанах - поле, показывающее сумму максимально
допустимого выигрыша 
на барабанах по всем линиям и по всем ставкам на линии.
2.
Максимальный выигрыш в риск-игре - поле, показывающее максимальный выигрыш в
игре на удвоение.
3.
Максимальная ставка на линии – показывает текущее максимальное значение ставки на
линии.
4.
Лимит кредитов – показывает текущее состояние кредитов, при котором игрок будет
обязан снять сумму для продолжения игры.
5.
Максимальное количество раундов в риск-игре – текущее состояние количества раундов
в игре на удвоение.
Настройка деноминации
1.
Деноминация - показатель вкл./откл. деноминация.
2.
Деноминация MIN - показатель текущего состояния настройки деноминации MIN.
3.
Деноминация MAX - показатель текущего состояния деноминации MAX.
Настройка бонуса
1.
Процент от депозита бонуса - текущее состояние настройки.
2.
Минимальный депозит для бонуса - текущее состояние настройки.
Опции
1.

 6 / 12



Онлайн казино подключение под процент
Sunday, 07 April 2013 04:45 - Last Updated Monday, 16 January 2017 05:17

Удаление - кнопка, при нажатии которой зал будет удалён.
2.
Операторы зала - информационный блок, который показывает какие операторы могут
работать в данном зале.
3.
Информационный блок «Новый оператор» - в данном блоке можно создать оператора, 
которому будет сразу присвоена возможность работы в данном зале. Для этого
необходимо 
ввести выбранное имя оператора в поле логин. 
После чего нажать на кнопку «создать оператора», пароль будет
с генерирование автоматически.
Currently there are two versions of the system under Windows / Linux and Android.Android
version was developed by a team of experienced programmers , the system 56 original
applications Igrosoft Novomatic , Megadzhek .Comfortable lobby , denomination , great
mathematician. System is completely stable, does not require a lot of traffic , expensive
tablets.The system works in the halls looking for faith and halls of our partners.Windows / Linux
contains more than 90 original applications and is constantly updated .When working on a PC
running Windows can be installed in two ways loading distribution and browser version .As in
the first and in the second case on the PC has neither any data on the passage means.To
install on Linux, just put the file in the specified folder and just run .The company has developed
software for terminals (electronic teller), through the terminal may work both on your PC and the
Tablet PC.Externally, the terminal does not differ from the terminals QIWI.If you already have a
terminal remotely our specialists will change software to work with our system.Ready to offer
business cases for the organization of work !Percentage by which to connect is determined
based on the volume consumed by loans from 8 to 15 %.Standard 15% when you
connect.Recharge credits clock, working through various payment methods , after 1 month of
cooperation are ready to considerpossibility of changing the conditions of cooperation .Also the
system allows you to automate the process I / O resources using the client program payment
terminal .Aristocrat, Gaminator, CoolFire, Igrosoft, Novomatik, Novomat Delux, MegaJack,
Belatra

When designing , emphasis is on the quality of the system - the quality of games ( graphics,
sound , Mathematics )
as simplicity, ease of use and stability of the game sistemy.Kak result we have created a
system
that most closely matches the sensations that occur when players play the slot machines.
The gaming system developed by the Israeli programmers
while in the process of developing an active attention was given advice and comments from
experts in the field of gambling ,
thereby creating the product as fully meet even the most demanding requirements.
Servers gaming system StarGame located overseas in the best data centers in Europe.
This ensures uninterrupted operation of the casino , no technical problems and protection
against DDOS attacks .
Pros gaming system
- Original mathematics, allowing the player to keep in constant tension .- Original graphics ;-
Adjustable rate of return ( 85, 88 , 93, 98 );- Simple, intuitive and convenient user interface3 .
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Control " Computers in the halls " (1 number 8)This item is available for full statistics for
user-defined periodby all accounts ( terminals )and view , modify, edit specific account (
terminal).o To view and edit the settings click on the login terminal edited .- Game login - a
number that is used as a login to the game client ( not to be confused with the name ) .- Name -
a visual representation login.- Name of the hall - shows to what belongs to the terminal hall .-
Password - displays the current password ( editable ) .- Registered - indicates when the
terminal was registered .- Balance - shows the balance at a given time (allows to enroll loans at
the expense of means of the agent).- Active inscription " Games logs " - allows you to view all
the combinations fell to the game client .- Status - shows the on / off active login .- Delete - to
delete the terminal .- Change belonging to the hall - allows to change affiliation to the hall of the
terminal .- Extract - allows you to view the number and activation time credit and debit
transactions in a given period of time agent .o Create a new terminal.To create a new account
in the "Name" field , enter descriptive login future terminalfor security password will be
generated automatically. Choose belonging to the hall and push the button" Create an account
".Current halls (1 number 10) ( active element agent goes automatically after logging in)This
control enables you to create, view , edit halls agent , as well as viewingthe number of
computers in the hall, the balance of the hall, the general input / output and profit for the period
of time specified by the agent .To create a new hall should enter the name and initial balance (
the amount will be deducted from the overall balance of the agent) and click " create room ".To
view and edit the settings, you must click on the name of the edited hall.- Control roomAvailable
to us : the settings , operators , players , logic games, send a message jackpot payments ,
notification settings .- Button "Settings"Allows to adjust the parameters of the room , such as the
style of the game client , the list of available games and others.
General settings halla. Identifier - ID shows the hall.b. Title - lettering identifier hall ( for clarity)
.c. Created - the date when the room was created .d. Created - account name who created the
room.e. Creating accounts ( incl. / Off . ) - Button on /Disable create game accounts inside this
hall operator.f. Balance - shows the current balance of the hall and allows to enroll or withdraw
the said amount to / from it.g. Style room - the information field that indicates the style of the
game client .Currently available 2 styles - classic and novomatic.h. Internet club - information
field indicatingwhether to hourly billing Internet in the embedded browser in the game client (
yes / no) .i. Room settings - pressing the "change" , you go to the page to fine-tune the room.
Available to you :- Name of the hall - a literal representation of the change room.- Secret Word -
from 1 to 12 digits and Latin characters , is used to control the game account for API- Internet
club - switch " yes / no ".- Price of the Internet, rub. / Hour - cost of 1 hour , based on the
currency of the hall.
Settings " winnings "1. Maximum rate on the line - the rate of one line in the range from 1 to
100.2 . Credit Limit - numerical designation at which the customer will be required to withdraw
winnings.3 . Mathematical payout percentage - 80, 83 , 85, 88 , 93,percentage which will seek
to extradite to the input multiplied by 100% . Permissible error of about + / - 5-7%.4 . Maximum
number of rounds in the risk game - a numerical designation of the number of jumps in the risk
game . Win / loss / draw .
Settings " Denominations "1. Denomination - switch on . / Off . The cost of one credit.2 .
Denomination MIN - minimum denominations included in the cost of one credit - from 0.01 to
1).3 . Denomination MAX - when enabled, the maximum value of one denomination of the loan -
from 0.25 to 100 .
Settings "bonus"1. Percentage of deposit bonus - the percentage deductions from the minimum
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deposit for a bonus of 0 to 15 %.2 . The minimum deposit for a bonus - a numerical indication
for which will bear interest ,that is, if the player has made a deposit 1000 cr. while setting a
percentage of deposits worth a bonus equal to 15 and the minimum deposit is 1000 ,then he will
go in 1000 kr. on the principal balance and 150 kr. the bonus balance.Bonus game offered only
if the setting is " a percentage of the deposit bonus" in the options of the hall is different from
zero .In this case , the maximum gain is 2 * 4% X , where X - the specified percentage in the
options of the hall .For example , if the percentage is 10 the player may win from 4% to 16%
percent of their deposit .The average player will get 10% , but as described above, the spread is
from 4 to 16 percent.If the configuration is worth a maximum percentage (equal to 15 %) , the
player can win from 4 to 26 percent of its deposit. Similarly,someone will win 4 someone 26
percent, but the average value is equal to 15%.The player gets a guaranteed 4% of your
deposit , if the setting is " a percentage of the deposit bonus " is not zero.
Settings " Games"Style room - switch that determines the style of the game client , at the
moment there are 2 options:1. Classic - in this style there are no additional features.2 .
Novomatic - in this style , there are the following additional features :o PIN code from 4 to 6
digits - the ability for the operator to enter a credit in the game client directlywithout using the
web- interface ( this function is available only when thethat the switch " validator enabled " is set
to "ON . ").o Options Novomatic - check boxes (Exit, Settings, Browser, Pincode, Deposit, Call
att, Denomination),buttons that correspond to the names in the game client , noting thatYou
thereby activate these buttons in the game client .- Exit - incl. / Off . Exit button in the game
client .- Settings - incl. / Off . button game client settings such as automatic input, output without
confirmation from the game ,volume , full-screen or windowed mode , the interface language.-
Browser - built in the client browser, through which customers can visit different sitesincluding
pay for these services through the Internet.- Pin code - button direct calculation of the amount of
the operator of the game clientWhen you press this button in the game client input screen
displayed " pin code "after which the operator enters his PIN code , which is indicated in the
settings of the room.If entered correctly the opportunity to introduce the necessary amount of
credits ) .- Deposit - button that, when clicked, the user gets an opportunity to replenish your
depositenter the code that is written out his ticket ( ticket) .- Call att - button to call the operator
to arm / disarm credits .- Denomination - a button that gives the customer the ability to modify
the cost of credit in the game(the value of the denomination to denomination MIN
MAX).Validator included - switch indicating enabled or disabled the ability to usebill acceptor
game client ( protocol SSP).And Obligatory field for direct output of the operator credits the
game client ,bypassing the web- interface ( must be included ) .Games - check boxes, provide
an opportunity to activate / deactivate the games in the game client .
Settings " Sports Games "1. Interval between runnings in seconds. - The time after which bets
on sporting events will not be accepted .2 . Save Settings - button that, when clicked saves all
changes that were made part of the hall.3 . Game List - "Edit" button - quick access to change a
set of games in the game client .Setting wins1. Maximum gain on drums - field indicating the
maximum amount of winningsthe drums for all the lines and all the lines at rates .2 . Maximum
gain in the risk game - field indicating the maximum gain in the double game .3 . Maximum bet
on the line - shows the current maximum value of the rate on line.4 . Credit limit - shows the
current status of loans in which the player will be required to withdraw the amount to continue
the game .5 . Maximum number of rounds in the risk game - the current state of a number of
rounds in the double game .Setting denomination1. Denomination - an indicator incl. / Off .
denomination .2 . Denomination MIN - indicator of the current state of the denomination setting
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MIN.3 . Denomination MAX - indicator of the current state of the denomination MAX.Setting
bonus1. Percentage of the deposit bonus - the current status of the setting .2 . The minimum
deposit for a bonus - the current state of settings.options1. Removal - button that, when clicked
hall will be removed.2 . Operators chair - block information that indicates which operators can
work in the room.3 . Information block " new operator " - in this unit , you can create an
operatorwhich will be immediately awarded the opportunity to work in this room. This
requiresenter the name of the selected operator in the Username field .Then click on " create
operator " with the password will generate automatically.
МЕНЮ ВЫБОРА ИГР КЛИЕНТОМ.
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